

Bonos de alta calidad están registrando un rally y las empresas han obtenido financiamiento por más de 400.000 millones de USD solo en Enero.

Los administradores de fondos se preguntan si todo esto no está ocurriendo demasiado rápido. Con los reportes económicos de una economía global desacelerándose producto de una caída en los ingresos y una tasa de inflación que permanece alta.

Según George Goncalves el panorama económico podría ser mucho más optimista que las previsiones más pesimistas, aunque creen que es probable que caigamos en un entorno negativo para la deuda corporativa. Advierte que cualquier evento en que se endurezcan las condiciones financieras en el mercado de crédito podría perdurar a mediano plazo.

Los Traders se lanzaron a tomar riesgo luego que las tasas de los bonos volvieron a niveles similares a la era pre Quantitative Easing de los principales bancos centrales del mundo que inundaron de liquidez el mercado de dinero y bajaron las tasas a niveles cercanos a cero.

De igual manera el rally fue importante, las tasas de deuda de buena calidad bajaron desde 5,8% a 4,8%. También los bonos de grado especulativo, pese a las expectativas de recesión, subieron.

Extraído de Bloomberg